

Fête du sport : à vous de jouer !



Le tir à l'arc ou l'escrime... les activités sont variées. L'occasion pour certains enfants de se familiariser avec certains sports moins pratiqués dans la région.

La 11e édition de cette manifestation populaire a débuté hier et se poursuit jusqu'à ce soir. L'occasion de découvrir toutes les activités, de s'initier et de s'inscrire aussi dans l'une des soixante associations sportives de la région bastiaise

Coup d'envoi hier après-midi sur la place Saint-Nicolas de la 11e édition de la fête du sport et de la jeunesse. Avec plus d'une soixantaine d'associations et de clubs de la région bastiaise, cette manifestation a attiré un public très nombreux.

Ce week-end dédié au sport et à la détente représente une bonne opportunité de choisir une activité pour l'année scolaire. Si certains affichent déjà leurs préférences, d'autres hésitent encore parmi tous les sports qu'il est possible de pratiquer : basket, foot, hand, volley, équitation, natation, rugby, tennis, danse, gymnastique...

Et cette journée permet aussi de se renseigner sur les équipements nécessaires, les licences sportives ou les modalités d'inscription dans les clubs.

Les échecs (reconnus comme un sport depuis peu) étaient présents également sur la place avec la Ligue Corse. Animation, apprentissage, et même tournoi de parties rapides ont permis aux plus jeunes et même aux adultes de s'initier à cette activité.



La fête du sport est l'occasion de choisir une activité pour l'année scolaire...

Photos François Varamo

Mais la fête du sport c'est aussi l'occasion pour les animateurs de la direction départementale de la jeunesse et des sports de véhiculer des messages de prévention et d'information sur l'importance du sport dans la vie de chacun : prévention contre la violence, l'exclusion sociale, la consommation d'alcool, de tabac ou de drogue...

A noter également, la présence de la prévention routière pour sensibiliser le public sur les dangers des conduites excessives et des comportements à risques.

La fête du sport se poursuit aujourd'hui, jusqu'à 18 heures avec de nombreuses animations, une tombola, et la participation des joueurs du Sporting Club de Bastia pour une séance photo et dédicace avec tous leurs fans.

Dimanche 23 Septembre 2001